

中部中学校だより

きずな

令和 5 年 10 月 20 日発行  
第 20 号  
亀山市立中部中学校  
亀山市田村町 75 番地  
☎：82-2101  
文責：三谷



## 響け 歌声



すごしやすい季節になってきました。学校では、中体連新人大会が毎週のように開催されている中、先週体育祭を無事終え、今度は文化祭に向けて各クラスとも合唱練習に熱が入ってきたところです。毎日、「絆タイム」（帰りの会での練習時間）をフル活用して練習に励んできた成果として、日に日に本格的な合唱らしくなっているようです。本番直前まで、みんなで力を合わせてしっかり練習に励みましょう。

そして、文化祭当日、堂々と歌いきり、「100%力を出しきれた」といえるようになるといいですね。コンクールの結果も気になると思いますが、まずは、一人ひとりが精一杯の力を発揮することが大事です。

さて、先日各学年の合唱コンクール中間発表が行われ、体育館のステージで本番同様に各学級が練習の成果を発表し合いました。みんな緊張気味の様子でしたが、現時点での練習成果をがんばって発表していました。成果や課題を確認して、あと1週間、本番に向けてさらに力を合わせて取り組んでください。

文化祭当日は、体調に気をつけ、服装や身なりをきちんと整えて本番に臨み、“中部中の新しい伝統”として次の世代に誇れる文化祭を創り出してほしいと思います。

【中間発表の様子】



### 【交通安全について】

交通事故に遭わない、起こさないために、自転車も徒歩も交通ルールやマナーを守って、安全に登下校しましょう。また、放課後や休日に出かける場合も同じです。

- 自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう。 ○自転車の並進はやめましょう。
- 自転車はすぐに止まれるスピードで。 ○無理な横断や道路への飛び出しは絶対やめましょう。
- この他、危険な行動をしないことや周囲をよく見て安全を確認することが大事です。